

„Schöne Landschaften“

Acrylmalerei von Werner Matthies

Eröffnung: Sonntag, 5. Juli um 15.00 Uhr



Kreuzkirche, Sehnde

Zur Ausstellungseröffnung im SPD-Bürgertreff, Sehnde, Straße des Großen Freien 27a sind Sie und Ihre Freunde herzlich eingeladen!

Der Sehnder, Werner Matthies, malt seit dem Jahr 2002. Man kann sagen, dass es sich um ein Altershobby handelt; wobei er als Kind schon einmal gemalt hat. Damals galt sein Interesse überwiegend den Tieren. Jetzt malt er gern Landschaften in Harz und Heide und auch in Sehnde.

Er liebt die Natur - in der er sich gern mit seiner Frau Sonja und dem Hund aufhält. Beruflich war er im Garten- und Landschaftsbau tätig. So fügt sich schlüssig eins ins andere und letztlich mündet es in der Malerei!

Die Ausstellung ist bis zum 14. August immer freitags von 16.00 bis 18.00 Uhr geöffnet.